

AGENDA

La Universidad de Alcalá se suma a la iniciativa 'La Hora del Planeta'

Alcalá de Henares, 24 de marzo de 2023

Un año más, la Universidad de Alcalá se une a la convocatoria de 'La Hora del Planeta', promovida por [WWF](#), que en esta edición se celebra bajo el lema 'Apaga la luz. Dale una vuelta al planeta'.

Las luces de la fachada del Rectorado se apagarán este **sábado, 25 de marzo, entre las 20.30 a 21.30 horas**, así como las de otros edificios y monumentos de la ciudad de Alcalá de Henares, como es el caso del Ayuntamiento.

'La Hora del Planeta' es un movimiento mundial en el que participan más de 190 países y millones de personas apagando las luces de sus hogares, empresas, edificios y monumentos más emblemáticos. Nacido hace 17 años en Sidney, Australia, se ha convertido, desde entonces, en el mayor símbolo de lucha contra el cambio climático y la pérdida de biodiversidad.

Contacto

Departamento de Comunicación Institucional
91-885 40 67 prensa@uah.es

Plaza de San Diego, s/n · 28801 · Alcalá de Henares · Madrid